

Entdeckungsreise auf Gleisen

Im Fond-de-Gras konnten Besucher in die Welt des Schienenverkehrs eintauchen

Von Maximilian Richard

Fond-de-Gras. Die Vereinigung Train 1900 lud gestern in den Minnepark Fond-de-Gras ein. Im Zuge der Journées européennes du patrimoine öffneten die freiwilligen Helfer der Vereinigung ihre Werkstätten und brachten Besuchern die Welt des Schienenverkehrs näher. Trotz des trüben Wetters zog es zahlreiche Personen in den Süden des Landes. Ihnen wurden denn auch vor Ort einige Besonderheiten geboten. So konnten sie unter anderem mit dem Triebwagen De Dietrich fahren. Dabei handelte es sich um eine Sonderfahrt, für die die „Micheline“, die der Denkmalschutzbehörde gehört. Auf dem Programm standen aber auch verschiedene Vorführungen.

Die Journées européennes du patrimoine sollen das kulturelle Erbe des Landes und die damit verbundenen Werte in den Vordergrund stellen. Im Laufe der vergangenen Woche wurde deshalb an rund 50 Standorten zu Workshops und anderen Entdeckungsreisen eingeladen.



Gestern war eine Sonderfahrt mit der „Micheline“ De Dietrich möglich.

Fotos: Claude Piscitelli



Trotz des trüben Wetters kamen viele Besucher.



Bei den Vorführungen wurde es schon mal heiß.



Im Fond-de-Gras gab es Rollmaterial in allen Größen zu entdecken.



Die Veranstaltung war bei den Kindern sehr beliebt.



In den Werkstätten konnte man mit der Technik auf Tuchfühlung gehen.